
 
  

   
Ohne Aussprache ließ der Ausschussvorsitzende über den Beschluss-
vorschlag abstimmen: 
 

 
  „Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die durch Vertreter der DB AG der 

Stadt zugesagte Begrünung mit rankenden und kletternden Gewächsen 
in der jetzigen Pflanzperiode einzufordern.“ 
 

 
  einstimmig 

 
Die Verwaltung wird im Sinne des Beschlussvorschlages verfahren und 
zu diesem Thema erneut berichten. 
 

 
 
 


